



X Seguir a @ContraReplicaMX

## Foros sobre iniciativas enviadas del Ejecutivo han servido para señalar aspectos que necesitan ser transformados: Nacho Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, celebró la culminación de los foros de diálogos para el debate de las Reformas por la Libertad, el Bienestar, la Justicia y la Democracia, en el marco de la presentación de las 20 iniciativas enviadas por el Presidente de la República el 5 de febrero pasado.

Al participar en el último de los foros regionales, el líder parlamentario destacó que el ejercicio organizado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo), comenzado en el mes de febrero, fue dialéctico, democrático, diverso e incluyente.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Foros-sobre-iniciativas-enviadas-del-Ejecutivo-han-servido-para-senalar-aspectos-que-necesitan-ser-transformados-Nacho-Mier-202421426>